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CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACIÓN 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 1308-2019 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACIÓN DEL SINAES 
CELEBRADA EL DIA DOS DE ABRIL DE 2019. SE DA INICIO A LA SESIÓN A LAS OCHO 
DE LA MAÑANA EN LAS INSTALACIONES DEL HOTEL RADISSON.  

MIEMBROS ASISTENTES 
M.Sc. Gerardo Mirabelli Biamonte, vicepresidente  M.Ed. Josefa Guzmán León, Presidente 

M.Sc. Edwin Solórzano Campos  Ing. Walter Bolaños Quesada 

  Ph.D. Juan Manuel Esquivel Alfaro                             MBA. Arturo Jofré Vartanián 

  
 

MIEMBROS AUSENTES CON JUSTIFICACIÓN 
    MAE. Sonia Acuña Acuña               Dra. Leda Badilla Chavarría                                          

INVITADOS HABITUALES 
AUSENTES CON JUSTIFICACIÓN 

Lic. José Miguel Rodríguez García, Director Ejecutivo a.i., SINAES. 
MAP. Angélica Cordewro Solís, Secretaria de Actas, Consejo Nacional de Acreditación, SINAES. 

INVITADOS ESPECIALES 
M.Sc. Diana Alfaro León, Encargada de Gestión de Talento Humano del SINAES. 
Candidatos a Director(a) Ejecutivo(a) de SINAES. 
 

Artículo 1. Revisión y aprobación de la propuesta de agenda para la sesión 1308. 
La presidente somete a conocimiento del Consejo la agenda 1308, se aprueba. 
 
Temas tratados: 1.Revisión y aprobación de la propuesta de agenda para la sesión 1308. 2.Entrevistas Proceso 
Nombramiento Dirección Ejecutiva. 3.Solicitud de UNIRE. 4.Informes.  
 

Artículo 2. Entrevistas Proceso Nombramiento Dirección Ejecutiva. 
La M.Sc. Diana Alfaro León presenta el horario convenido con los candidatos al puesto de 
Director Ejecutivo de SINAES, convocados a entrevista individual  y entrega la propuesta 
de preguntas coordinada con la comisión que se definió para este proceso.  
 

Nombre del Candidato Hora de la entrevista  

Edgar Salgado García 8:00 a.m.  

Yarith Rivera Sánchez 8:45 a.m.  

Laura Ramírez Saborío 9:30 a.m.  

Mario Nunnari Saballos 10:15 a.m.  

Marco Sanabria Aguilar 11:00 a.m.  

Alfonso Villalobos Pérez 11:45 a.m.  

Ana Grettel Molina González 12:30 p.m.  

 
La Presidente manifiesta que las preguntas entregadas son una referencia y guía para 
lograr que los entrevistados se refieran a los temas que se consideraron de interés; agrega 
que no significa que deban realizarse todas las preguntas sino más bien lograr que se 
refieran a los temas; irá dando la palabra a los miembros del Consejo que quieran preguntar 
al candidato.  
Una vez concluidas las entrevistas los miembros del Consejo discuten sobre los resultados 
de las mismas y considerando lo reflejado por los candidatos en relación a las 
responsabilidades del puesto, su conocimiento de la realidad de la Educación Superior y la 
acreditación de la calidad, así como su experiencia ejecutiva acuerdan que continúen en el 
proceso las siguientes personas: Ana Grettel Molina Gonzalez, Laura Ramírez Saborío y 
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Yarith Rivera Sánchez y solicitan a la M.Sc. Diana Alfaro la aplicación de las pruebas 
psicométricas para obtener un insumo adicional y definir la siguente etapa. 
 

Artículo 3.  Solicitud de UNIRE. 
La presidenta informa que se recibió oficio fechado 29 de abril del Director Ejecutivo de 
UNIRE en el cual solicita “audiencia con relación al nuevo Modelo de Acreditación de 
Carreras de Grado” que está en estudio. 
CONSIDERANDO   
1. El 12 de abril vence el período otorgado a las autoridades universitarias para que 

refieran observaciones al documento en estudio del Modelo de Acreditación de Carreras 
de Grado. 

2. Ha sido interés del Consejo lograr la mayor realimentación por parte de expertos y 
autoridades universitarias sobre el Modelo de acreditación en estudio 

3. En el oficio se refieren normas planteadas como legislación vinculante para el proceso 
en cuestión 

SE ACUERDA 
1. Mantener el principio de acercamiento con las autoridades de las universidades afiliadas 

al SINAES y valorar la pertinencia de la audiencia. 
2. Solicitar criterio de la asesoría legal sobre la pertinencia de las normas referidas en el 

oficio. 
 
Artículo 4. Informes. 

De la Presidencia 
La presidenta informa sobre solicitud de traslado a CONARE planteada por la 
funcionaria Gisela Coto. Al respecto se considera que es un tema para ser analizado en 
una próxima sesión. 

 
SE CIERRA LA SESIÓN A LA UNA Y CUARENTA DE LA TARDE. 
 
 
 
 
M.Ed. Josefa Guzmán León 
Presidente 

  M.Sc. Gerardo Mirabelli Biamonte  
Vicepresidente 

 


